
令和5年3⽉22⽇

１. 園の教育⽅針
仏さまが⾒まもる中、⼦どもたちが安⼼してのびのびと過ごせるように。
⾃然と触れ合いながら、⼀⼈ひとりの個性を⼤切に、いきいきとした⼦どもを育む。

学年ごとの教育⽬標
年少 気の合うお友だちと遊び、楽しむと共に、⾝の回りのことを⾃ら⾏い安定して過ごす。

お友だちとの様々な体験や遊びを通し、思いやりや共感する⼼、想像⼒や主体性を育むと共に、
⽣活ルールやマナーを⾝につけていく。

年⻑ ⾃⽴に向けて⽣活に⾒通しを持ち、お友だちと協⼒し合い⾃分達の遊びを作り出していく。

２.本年度の⽬標及び取組結果
・あいさつをしっかりする。

年少 少しずつあいさつができるようになってきた。今後も指導していきたい。
年中 あいさつの習慣化はしてきている。仏様にあいさつを今後は指導していきたい。
年⻑ 教室に⼊る際、お寺に⼊る際、仏様への挨拶がしっかり習慣化できていた。

・⾨の施錠などの安全対策。
正⾨は登降園時以外、施錠し、脇の⾨にオートロックをつけ、そこで出⼊りするようにする。
・保護者の参観の機会を増やす。
今年度は参観の機会、保護者参加のイベントを増やすことができた。

3.評価結果
対象者 ４６家庭 回答数 ３９家庭 解答率 85%

実施期間
対象者 ９名 回答者 9名 解答率 100%

実施期間

上のグラフ：保護者の回答 下のグラフ：教員の回答

⾼評価を得られた。今後も保護者との情報共有をしっかりしていきたい。

学校評価 結果

年中

令和5年3⽉8⽇〜令和５年3⽉13⽇
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今年度中に正⾨、正⾨の脇の⾨にオートロックをつけ、セキュリティーの強化を⾏う。

アプリ連絡も活⽤しつつ、持ち物などは園だよりでしっかり記載して伝えるようにする。

5.1％

5.1％



⾼評価を得られた。今後も引き続き対応していきたい。

⾼評価が得られた。今後はより、⼀⼈ひとりに合わせて考えて接していきたい。



野菜作りを２階のベランダで⾏っており、あまり保護者に周知されていなかった。今後は保護者が送迎の際、⼀緒に成⻑を⾒れるよう
場所を移動し、やっていきたい。またコロナ禍のため、中⽌していた味噌作りなどの⾏事も来年度は再開してきたい。

お当番などで発⾔する機会を⽤意していきたい。

2.6％



週１回のダンスレッスンを通して、皆で⼀緒にリズムに合わせてダンスすることにより、動きを合わせたり協⼒したりする姿が⾒ら
れた。ダンスレッスンの参観の機会も今年度は設けることができ、保護者の⽅からもお褒めの⾔葉を頂いた。

俳優さんを招いて、演劇指導を直接⾏ったり、劇団の⽅を招いて観劇会を開いたりといった⾏事を積極的に⾏った。
次年度は、⼈形劇や影絵など様々な表現を⼦どもたちに触れる機会を作っていきたい。

2.6％



毎朝、登園時に⽬を⾒て挨拶をしているが、今後も引き続きやっていきたい。また、⾝の回りのことに関しては、学年に合わせて
指導していきたい。

より⼈の話をしっかり聞けるようになるように、指導していきたい。

5.1％

2.6％



⽐較的⾼評価を得られたが、より良くなるよう、指導していきたい。

防犯訓練を今年度は今までの訓練に加え、警察の⽅を招いて⾏った。今後も引き続いやっていき、意識づけ、習慣づけしていきたい。

2.6％

2.6％



各学年、制作に対する⽬的をお伝えし、学年ごとの違いを伝えていきたい。

⾼評価を得られた。今後もクラス担任だけでなく、職員皆で⼦どもたちを⾒守っていきたい。

2.6％



その他の意⾒
・課外教室でピアノがあったら嬉しいです。
・前⽇のアプリでの連絡変更はなくし、⼝頭か紙での通知にしてほしい。
・集⾦の際、その場で集⾦袋に判⼦を押してダブルチェックにしてほしい。
・運動会の際、時間を守り指定時間の５分程前に到着したのにも関わらず、既に開⾨されてた。
 お⼿伝いで、少し早く会場⼊りさせて頂けるとの事でしたのに残念でした。
・出来る出来ないに関わらず、みんなに平等に役を割り振ってほしい。
・クラス便りの写真が可愛いので、データを共有していただける場があると嬉しい。
・年間スケジュールで、早朝延⻑保育の有無が分かると助かる。
・ツリーハウスが解体され、⼦供的には少し物⾜りなさがあるので、メインとなるような⼤型遊具が増えるといいと思う。
・ブログだけで無くInstagramで顔出ししていたり隠されていたり中途半端なので個⼈情報の取り扱いが不適切だと感じる。
 出来ればブログで毎年パスワードを変更して保護者のみ閲覧出来るような形の⽅がいいです。
・お迎えの時にもっと詳しく様⼦を教えて貰えると良いなと思います。
・先⽣⽅が普段撮って下さっている保育⾵景の写真も販売して頂けたら嬉しいです。
・この年頃に最も重要だと感じる、⾃由な遊びを中⼼に、今後にも活きる多くの貴重な経験ができた。

4.総合的な結果評価
昨年度から学校評価を⾏い２回⽬の評価で、昨年度より全体的によく当てはまるが多い傾向だった。
来年度はさらにより良い園になるよう努めていきたい。またその他のご意⾒に対しても、対応できるものはしていきたい。

5.今後の課題及び来年度の⽬標
・⾷育に⼒を⼊れていく。
・あいさつをしっかり⾏っていく。
・正課活動に体操を取り⼊れ、⾝体能⼒の向上、できた時の達成感や協調性を⾝につける。


